

Biomagnetismo Holístico

Sandra Uriz Toledo y Diseño

Registro de marca IMPI # 1599343 Clase 44

Fecha 14 de Diciembre 2015 México

holisticbiomagnetism@yahoo.com

uriztoledo@outlook.com

Tel: +52 1 (999) 604 18 14

Somos una marca sin fines de lucro y socialmente responsable ya que nuestras terapias son libres de farmacología o pueden ser acompañadas por algún tratamiento natural, no se contraponen a alguna receta previamente descrita por algún médico especialista, no es invasiva por lo cual no causa dolor, sus costos no son elevados, por lo cual va dirigido al Turismo Médico y a cualquier sector socioeconómico y social sobre todo a los más vulnerables de nuestra sociedad, nuestras terapias son sin afectación al medio ambiente y socialmente responsable.

Misión

Poner al alcance diferentes terapias alternativas terapéuticas antiguas pero renovada que nos da la posibilidad de sanar desde una perspectiva natural, que ayuda a recuperar la salud a partir del impulso vital que llevamos en el ser, buscando el equilibrio energético del cuerpo, la mente y el espíritu acerca de la verdadera salud, para alcanzar un equilibrio armónico que le permita una vida plena, libre de farmacología, formando una cultura de prevención en la salud.

Visión

El Biomagnetismo Holístico para mí, es otro camino de búsqueda muy efectivo no solo de la salud física, emocional o espiritual, si no de mis deseos para estar más cerca de Dios, encontrar mi identidad terapéutica de llevar hasta los más necesitados y vulnerables de nuestra sociedad necesitados de consuelo y salud, esta fabulosa herramienta científica en el más amplio sentido.

Objetivo

Concientizar a nuestra sociedad acerca de “una cultura de prevención en la salud” Brindar a la sociedad las herramientas en teoría, servicios terapéuticos y productos para una sanación personal y/o familiar, ya que el Par-biomagnético, la armonización energética (Biomagnetismo Holístico) y la Neuropsicología Biomagnética y la Tanatología, atienden desde las enfermedades regulares más comunes desde el punto de vista de la medicina oficial o tradicional, hasta la cónica degenerativa, tumorales y los síndromes más comunes y un sin número de enfermedades que compiten por los primeros lugares de incidencia de mortalidad, ausentismo laboral y de impacto social.

Brindarles a las comunidades más vulnerables de la sociedad, al sector turístico y local, esta maravillosa herramienta de sanación personal y familiar, mediante la creación de una clínica”, ya que la mayor parte de la sociedad no cuentan con la posibilidad económica de atención en el sector privado, por la crisis económica evidente por la cual está pasando actualmente nuestro país y no está concientizada realmente sobre el riesgo que tienen instituciones de seguridad

social, como IMSS e ISSSTE, de sufrir una quiebra financiera inminente de acuerdo con el contenido del Informe sobre la Situación Financiera y los Riesgos del IMSS 2014-2015 y el Informe Financiero y Actuarial 2015 del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), 'están en la antesala de la quiebra financiera'.

Concientizar y ayudar a las empresas a la creación de un programa "En prevención para la salud" a las empresas a combatir el síndrome de Burnout, grave problema en las empresas, el estrés es un factor psicológico principal en la generación de accidentes, enfermedades laborales, ausentismo laboral, falta de concentración y bajo rendimiento que impacta en los costos de las empresas. Provocando: Sedentarismo, hábitos alimenticios deficientes, tabaquismo, estrés y ansiedad y alteraciones de sueño. Generando: Obesidad, colesterol elevado, hipertensión arterial, diabetes mellitus, ansiedad y estrés; entre otras.

Por medio de la terapia de equilibrio Biomagnético podemos llevar al sector infantil mediante un tratamiento de estimulación magnética transcraneal y acompañado de una terapia psicológica, la posibilidad de tratar y sanar padecimientos psicoemocionales de diversas índoles.

La Neuropsicología Biomagnética es una estimulación magnética transcraneal neuropsicológica de menor intensidad que encuentra la raíz emocional del trastorno causante de la enfermedad, restaurando el bienestar emocional y psicológico de individuo corrigiendo depresiones libre de medicamentos.

Responsabilidad Social

Por cada paciente atendido en nuestra clínica Particular se atenderá gratuita o con una cuota de recuperación simbólica a las personas de escasos recursos que no pueden pagar una consulta particular.

Llevar estas maravillosas terapias de sanación a otras persona en condiciones de vulnerabilidad a las comunidades lejanas ya que no cuentan con un seguro de gastos médicos y posibilidad de pagar algún tratamiento *comprobable.

Biomagnetismo Holístico

En medicina alternativa la terapia de Biomagnetismo consiste en la aplicación de imanes de una determinada polaridad (carga + positiva o – negativa) y de igual fuerza (Gauss) en puntos específicos del cuerpo humano formando pares (par biomagnético) con el fin de restablecer el pH (proporción de hidrogenios) y, a través de ello, privar a los agentes biológicos patógenos de su medio ambiente. El "par biomagnético" establece resonancia magnética entre sí, esto es una especie de comunicación a distancia a través de electrolitos entre una zona de de pH + o ácido en que residen virus y hongos y una zona de pH – o alcalino en que viven bacterias y parásitos que conforman su polo opuesto.

Al restaurarse a través de los imanes el nivel energético normal (NEN) del cuerpo, se elimina la simbiosis o asociación de microorganismos patógenos existentes en las zonas más diversas del cuerpo humano que son los causantes de la mayoría de las enfermedades crónicas. Son las distorsiones del pH las que originan disfunciones en un órgano y con ello la enfermedad. Al corregirse el pH se interrumpe la retroalimentación energética de los microorganismos patógenos,

mientras que los microorganismos necesarios para el metabolismo reciben el ambiente propicio para desarrollarse.

Por el uso del “par biomagnético” el Biomagnetismo se diferencia totalmente de la Magnetoterapia, la que sólo usa uno o más imanes que no establecen resonancia vibracional en forma de ondas electromagnéticas entre los polos de una enfermedad. Por ello la recuperación del paciente se dificulta ya que la contraparte vibracional de un microorganismo patógeno sigue actuando sin ser obstruida. El Biomagnetismo es una terapia complementaria o alternativa que no se contrapone a ningún otro tipo de terapia o método terapéutico. Tampoco pretende sustituir otros tratamientos o consejos de un médico autorizado.

Es una terapia diferente a las tradicionales, sin efectos secundarios o colaterales y no es invasiva. Es una terapia simple, pero altamente efectiva a la hora de erradicar virus, hongos, bacterias y parásitos del cuerpo humano. Los imanes no son tóxicos, tampoco alteran o dañan las células o tejidos orgánicos. El paciente no requiere desvestirse y el efecto de los imanes no causa dolor ni otras sensaciones desagradables, por lo que el paciente puede relajarse tranquilamente durante la sesión. Se sabe que Paracelso (1500) utilizó imanes con fines medicinales para curar infecciones, llagas, etc. En el siglo XIX se trató de curar la histeria con ellos. En 1970 Richard Boehringmeyer logró medir el polo magnético y es Isaac Goiz Durán en 1988 quien empieza a desarrollar el Biomagnetismo Médico basándose en los conceptos científicos establecidos. El desarrolla el “par biomagnético” – un imán en cada polo - y utiliza como sistema de diagnóstico y de evaluación de sus tratamientos con imanes el principio de la Respuesta Muscular Inteligente (Método kinesiológico en que se usa una pierna del propio paciente, la que se recoge o elonga según el caso). Actualmente en varios países, sobre todo en España, se están llevando a cabo estudios científicos a gran escala.

Terapia de Par Biomagnético (Biomagnetismo Médico) Autor Isaac Goiz Durán.

En la terapia los imanes se aplican en diversas zonas del cuerpo, como si se tratara de un rastreo o escaneo. Una vez reconocidos los órganos y tejidos que sufren una distorsión, el terapeuta aplica un conjunto de imanes en esos puntos durante 30 minutos a cada persona.

El biomagnetismo médico corrige la alteración iónica y recupera el equilibrio perdido del cuerpo.

Entre sus beneficios, destacan:

1. Es compatible con cualquier otra forma de terapia alternativa y también puede utilizarse simultáneamente con tratamientos alopáticos tradicionales.
2. Este sistema pretende detectar las distorsiones del pH del organismo para saber las patologías. El pH del organismo está diseñado para gravitar en un sistema casi neutro y los campos magnéticos de mediana intensidad permiten detectar dónde se está distorsionando el pH.
3. Teóricamente el biomagnetismo ejerce un efecto de corrección sobre todas las distorsiones energéticas que se alberguen en un organismo enfermo, cualquiera que sea su origen.

4. En la práctica, esta terapia demuestra que aplicando imanes de determinada fuerza y polaridad en puntos específicos del cuerpo, se consigue exterminar en tiempo breve, virus, bacterias, hongos o parásitos, que son causa de la mayoría de las enfermedades graves del hombre.

5. El éxito de la terapia biomagnética depende de diferentes factores, tales como: la edad, estado nutricional, carga tóxica, tiempo de evolución de la enfermedad, remedios recibidos previamente, lesiones que ya están instauradas en su cuerpo.

6. Como energetizante, este tipo de terapia descubrió que el polo positivo (+) activa, impulsa y fortalece los procesos biológicos del organismo, es dinamizador, vitalizante y proporciona energía. Por lo tanto, está especialmente indicado en casos de debilidades y desgarros musculares, fracturas de huesos y ligamentos, esguinces, rehabilitación, cicatrización de heridas, entre otros.

7. El polo negativo (-) del imán es analgésico, antiinflamatorio, relajante y detiene los procesos nocivos para el organismo y, está principalmente indicado para calmar o suprimir el dolor.

Virus Chikungunya, el Virus Zyka y/o Dengue ocasionado por el mosco Aedes Egypti.

Está recién confirmado por Moises Goiz, que con la terapia del par Biomagnético el Virus Chikungunya, el Virus Zyka y/o Dengue ocasionado por el mosco Aedes Egypti, se puede tratar, curar e inclusive prevenir, ya que son posibles causantes entre otros padecimientos menores el síndrome de Guillian Barre en los niños y madres embarazadas.

Terapia de Neuropsicología Biomagnética (Equilibrio biomagnético) Autor Moises Goiz.

Esta terapia fue desarrollada para cambiar la percepción de una persona respecto a su realidad, corrigiendo los principios de lógica desde donde se construyen los pensamientos. Le permite a una persona cambiar su forma de pensar, de sentir y de experimentar el mundo de forma consciente. Cualquier persona puede ser sometido a esta técnica, es más correcto, todos deberíamos hacerlo porque nadie nos ha enseñado a construir nuestro pensamiento correctamente. No se contrapone a ninguna teoría o ciencia en general, por que sencillamente funciona de forma totalmente diferente, utiliza campos magnéticos VARIABLES EN EL TIEMPO para inducir una corriente eléctrica en el cerebro del sujeto. De este modo, podría considerarse como una forma de estimulación eléctrica no invasiva, sin electrodos, por inducción electromagnética. El éxito de la técnica es iluminar tanto la consciencia del usuario como los grupos de neuronas atenuadas por un conflicto mental.

Ámbitos de aplicación

- Trastornos Afectivos Emocionales.
- Trastornos Psicomotores.
- Trastornos de la comunicación.
- Autismo.
- Asperger

- Déficit de atención (TDAH)
- Trastornos Generalizados del desarrollo infantil.
- Fobias.
- Depresión Infantil (prevención de suicidio infantil)

Terapia de Biomagnetismo Holístico (armonización de centros energéticos)

Autor: Sandra Uriz Toledo.

La función principal de estos centros es la de revitalizar el cuerpo energético y en consecuencia el físico. Cada Chakra está relacionado con unos órganos físicos, glándulas hormonales y también con una función psicológica específica. El correcto estado y funcionamiento de estos centros de energía depende nuestra salud física, equilibrio mental y emocional.

Esta terapia alinea energéticamente nuestros 7 centros energéticos o chacras corrigiendo irregularidades y equilibrando nuestros órganos internos para su correcto y equilibrado funcionamiento permitiéndonos vivir una vida más plena alejado de estrés y enfermedades.

“Por una cultura de prevención en la salud”

Programa Rápido de Biomagnetismo para resumir en breve un ejemplo de lo que se ofrece, y no podríamos terminar de enseñarles lo que es una amplia gama de más de 300 pares biomagnéticos.

En el Programa Rápido de Biomagnetismo se trabaja con constelaciones específicas de pares biomagnéticos. Ya no se colocan los imanes en los polos opuestos que se van encontrando a medida que el cuerpo va respondiendo con las piernas, sino que se trabaja con complejos o constelaciones preestablecidas que simplifican enormemente la aplicación de los imanes e intensifican su efecto, ya que actúan incluso a nivel de aura.

El Programa Rápido de Biomagnetismo está diseñado para poder integrar el uso de los imanes en el ámbito familiar, es un programa de fácil aplicación que reduce los costos de salud significativamente, pudiéndose por primera vez tratar eficazmente en casa algunos padecimientos que antes siempre requerían consulta médica. Integrados los imanes al botiquín familiar son la primera opción para tratar resfríos, gripes y dolencias de diversa índole.

El Biomagnetismo actúa contra microorganismos patógenos, ya sea bacterias, virus, hongos o parásitos y, a veces, es propicio en casos degenerativos, de inflamación o de disfunción, pues el cuerpo recupera paulatinamente su capacidad de auto sanación.

El Programa Rápido de Biomagnetismo consta de tres elementos o complejos básicos que suelen llevarse a cabo en dos sesiones de corta duración. Los pares biomagnéticos se colocan en una constelación única en la que conforman un Complejo. Los imanes (16) requieren ser todos de igual potencia (3.910 Gauss). Este Programa Rápido sólo funciona con imanes entre 3.800 y 4.000 Gauss. Es en esta constelación y esta potencia con la que se consigue el mayor provecho

para la salud, pues se logra reajustar el cuerpo a sus condiciones iniciales y restablecer así el equilibrio corporal interno y externo (nivel etéreo o aura).

En resumen, se necesitan 16 imanes de neodimio, forrados en cuero, de 3.910 Gauss.

Como los imanes tienen la capacidad de atraer hierro, obviamente hay casos en los que es preciso actuar con cautela, hay casos donde no se aplican y hay casos en los que por experiencia se sabe que no tienen efecto.

Los imanes no se colocan en los siguientes casos:

1o Si se encuentran objetos metálicos de fierro en el cuerpo, objetos olvidados después de una operación. Esto se aclara antes de iniciar la primera sesión. Placas de titanio no interfieren con el biomagnetismo.

2o Si la persona tiene un marcapasos.

3o Los imanes no se aplican en el corazón.

4o Los imanes no se colocan en embarazadas. Normalmente los imanes no afectan al feto, pero estos tratamientos tienen que ser efectuados por personas preparadas para el caso y que sepan examinar bioenergéticamente, siendo respaldadas adicionalmente por una amplia experiencia de muchos años.

5o El Biomagnetismo no tiene efecto después de una Quimioterapia.

Recién dos meses después de la última sesión de Quimio o Radioterapia se pueden poner los imanes y contar con el efecto deseado.

6o Los imanes nunca se colocan en casos de emergencia. Siempre es preciso recurrir al médico inmediatamente.

A la hora de poner los imanes en el cuerpo, éste debe estar libre de joyas que puedan interferir en la curación. Es preciso desprenderse de objetos metálicos, piedras preciosas; el cuarzo, en especial, puede poner en riesgo el efecto de una sesión de imanes. La ropa no interfiere con los imanes, el cuero sí, por lo que es necesario sacarse las chaquetas de este material.

Para la aplicación de los Complejos la persona a tratar debe estar acostada boca arriba con los brazos extendidos a los costados del cuerpo y las piernas extendidas y sin cruzar. Solamente el Complejo Psíquico puede ser aplicado estando la persona sentada.

Al aplicar estos complejos se pone atención al color del forro de los imanes. Siempre se pone el color hacia afuera (rojo = +, negro = -) para que esté visible a la hora de controlar su posición y su color. El efecto obviamente viene dado por el lado contrario. Para que los imanes no se salgan de su posición conviene fijarlos a su posición correcta con cinta de enmascarar o sellocinta.

Para ponerlos en la cabeza, sobre todo en personas de pelo largo, se recomienda utilizar un gorro clip desechable – como los que se usan para la preparación y manipulación de alimentos. Fuera de ello cuando los imanes se colocan en la cara o en las manos directamente se puede colocar un rectángulo de papel (servilleta) entre medio para protegerlos y mantenerlos higiénicos y sin crema o grasa que afecte el forro.

Para las sesiones de Biomagnetismo se sugiere tener una manta a mano porque al estar acostado y no moverse, el paciente puede sentir frío rápidamente.

Complejo Psíquico

El complejo psíquico elimina las siguientes emociones atrapadas:

- Abandono
- Amor no recibido
- Amargura
- Ansiedad
- Autolesión
- Asco
- Baja autoestima
- Confusión
- Culpa
- Conflicto
- Celos
- Desamparo
- Demasiada alegría
- Desesperanza
- Desprotección
- Desánimo
- Depresión
- Dado por sentado
- Desconsuelo
- Desprecio
- Engaño
- Odio
- Pánico
- Pérdida
- Pena
- Pena profunda
- Preocupación
- Pesar
- Esfuerzo no recibido
- Falta de control
- Falta de apoyo
- Falta de personalidad
- Fracaso
- Fastidio
- Frustración
- Horror
- Humillación

- Inseguridad
- Impotencia
- Indecisión
- Ira
- Inseguridad creativa
- Indignidad
- Lujuria
- Llanto
- Miedo
- Nerviosismo
- Nostalgia
- Obstinación
- Rechazo
- Resentimiento
- Soberbia
- Shock
- Terror
- Tristeza
- Vulnerabilidad
- Vergüenza

Complejo Médico

- Reflujo
- Hongos
- Digestión
- Migraña
- Diabetes
- Obesidad
- Infertilidad
- Ansiedad
- Depresión
- Frustración
- Fibromalgia
- Autoestima
- Agresividad
- Emocionales
- Reumatoides
- Renal urinario
- Hiperactividad
- Vías respiratorias

- Cardiovasculares
- Eneuresis nocturna
- Alergias y dermatitis
- Sistema inmunológico
- Dengue
- Chikungunya
- Contracturas musculares
- Rehabilitación en fracturas
- VIH
- Cáncer

Entre otras.

“Por una cultura de prevención en la salud”

Se agradece a Elizabeth Ehlen Salinas la valiosa ayuda prestada a la hora de digitalizar los esquemas de los Complejos y las investigaciones realizadas en Internet. Bibliografía Baklayan, Alan E.: Parasiten – die verborgene Ursache vieler Erkrankungen (Parásitos - la causa oculta de muchas enfermedades), München 1999. Bravo Vargas, Rolando: Biomagnetismo Médico. Pares por Enfermedad. (Internet) Clark, Hulda, Heilung ist möglich (La curación de todas las enfermedades), München 1997. Goiz Durán, Isaac: El par biomagnético, Edit. Xalastoc y Centro de Investigaciones de Biomagnetismo Médico, 1995 Scott, Jimmy; Goss Kathleen: Allergie und der Weg, sich in wenigen Minuten davon zu befreien (Alergias y el camino para liberarse de ellas en pocos minutos). Freiburg 1997. Sandra Uriz Toledo, Biomagnetismo Holístico: Por recabar esta valiosa información y concientizar a la sociedad en “una cultura en prevención en la salud” 2015 y Wikipedia (Internet).